



Junge Liberale

Weinheim-Schriesheim

12. Dezember 2006

Bioenergie soll durch Wettbewerb des Landes gefördert werden

Die Jungen Liberalen setzen sich für die Ausschreibung eines „Bioenergie-Wettbewerbs Baden-Württemberg“ durch die Landesregierung ein, da der Gewinnung von Bioenergie eine immer größere Bedeutung zukommt. Die erneuerbaren Energien sollen unseres Erachtens im Energiemix für Deutschland und Baden-Württemberg ein stärkeres Gewicht bekommen, um unsere Abhängigkeit von Importen wie z.B. Gas und Erdöl zu verringern.

Der Wettbewerb soll einerseits eine Anregung für Wirtschaftsbetriebe des Landes sein, ihre Spitzenposition in der technologischen Umsetzung von Bioenergie zu behaupten und auszubauen oder sich diesem Bereich verstärkt zu widmen. Andererseits soll der durch das Wirtschaftsministerium ausgeschriebene Bioenergie-Preis auch dazu beitragen, um für die Energiegewinnung aus nachwachsenden Rohstoffen wie beispielsweise Holz, Mais, Raps, Getreide und Zuckerrüben in der Öffentlichkeit ein neues Bewusstsein zu schaffen.